

かがやき



2月



「はっぴょうかい」お楽しみに!



1年で一番寒さの厳しい2月を迎えました。暦の上では「春」なのですが、今年は雪もいっぱい降りますね。でも、土の中では木や草花は寒さをぐっと我慢して根っこをはって寒い冬に耐えています。そして少しずつ暖くなるのを待って、小さな芽を膨らませはじめています。普通に行われていることですが、すごいですね！わたしたちも、早くコートを脱ぎたいですね。

梅組さんも卒園、そして小学校へと一つの大きなステップの時期を迎えようとしています。保育園生活も残り2カ月になりました。保育園で体験したことなど有意義に楽しい思い出を残してあげたいと思います。

安倍

避難訓練について

園では毎月、地震や火災などを想定した避難訓練を行っています。

先日行った地震の訓練(桜、桃、梅組で実施)でのことです。「地震だ！」の掛け声に、さっと机の下に隠れる子どもたち。少しずつ子どもたちの身についてきていると感じました。

今回、訓練と同時に子どもたちにお話したのが“非常持出袋”についてです。中身を子どもたちに聞きながら確認すると、「お水！お水がのめんくなるかもしれんけん」「懐中電気！夜くらいけん」「・・・」など子どもたちから様々な声が聴かれました。

災害が起きた時、いつどのようなライフラインが途切れてしまうのかわかりません。ご家庭にも是非、非常持出袋を備え、子どもたちと防火についてお話をし、大切な「いのち」を守りましょう。

河野

第59回発表会もあと数日になりました。先日、ウサノピアの担当者の方にプログラム順に照明やマイク等内容を説明してきました。土曜日には役員さんを集まって頂き、色々と細かいところまでご相談しながら、当日の動きを決めていきました。どうぞ、ご協力よろしくお願い致します。子どもたちも「ウサノピアでするんだ〜」ととても楽しみにしています。が・・・幕が開いたらきっとびっくりするだろうな〜！！

クラスでは踊りやオペレッタ、舞踊劇と元気に練習しています。さすが役になりきっていますよ。

たんぽぽさんははじめての発表会、梅組さんは最後の発表会です。それぞれの成長や個性がいっぱい観られると思いますので、楽しみにしてください。

2・3月行事予定

- 2月1日(火) バースデー訪問
- 3日(木) 節分
- 5日(土) 第59回発表会
ウサノピア小ホール
- 7日(月) ジュニアデザイン展
- 8日(火) 礼拝
- 9日(水) お茶教室
- 10日(木) 体操教室 園長会
- 15日(火) ねはん会
- 16日(水) なかよしキャラバン
- 17日(木) **お弁当の日(園児全員)**
梅桃組「パン工房見学・実技」
5歳児すこやか相談(桃組)
- 18日(金) 誕生日会 (1~3月生)
- 22日(火) 身体計測・避難訓練
- 25日(金) ひなまつり会
- 3月1日(火) バースデー訪問
体操教室
- 8日(火) 礼拝
- 16日(水) なかよしキャラバン
- 19日(土) 卒園式



節分

2月3日は節分の日です。節分は、冬が終わり春を告げる日です。災いや病気を追い払い幸福を呼び入れるという昔からの風習があります。豆まきで、泣き虫鬼、おこりんぼ鬼、いじわる鬼、病気の鬼、弱虫鬼を「おにはそと！ふくはうち！」とみんなで豆まきをして身体の中に住んでいる悪い鬼を追い出しましょう。

親子でケーキを!

チョコレートケーキ(パウンド型)

- ・くるみをきざみフライパンでからいりをする。オープン予熱180℃
 - ・板チョコをあらく切る
 - ・生クリーム100cc、砂糖70g入れて混ぜ合わせ、溶き卵1個をいれ泡立てる。
 - ・薄力粉30g、ココア大1、ベーキングパウダー小さじ1/2を高い位置から振りながら入れ、ボールの淵を回すようにまぜ、粉っぽさがなくなったら刻んだチョコ、くるみを入れまぜ型に入れる。
 - ・180℃に予熱しているオープンに入れ約30分焼く。
- 竹串をさしてくっつかなければ焼きあがり。



空気の乾燥とこの寒さが影響して、一気にインフルエンザにかかった人が増えたようです。うがい、手洗いはもちろんですが、人が多くいる場所へはあまり行かないようにして、予防して頂きたいと思います

一番気がりなのは、発表会前です。今回ウサノピアのステージに全員の子どもたちが立って、いつもの笑顔が見られるように！願っています。

